
ПРОТОКОЛ №1
заседания комиссии по мониторингу за качеством питанияв школьной столовой

« 2] »або 2019г. г. Караганда

Присутствовали:
1. Нуртаева Н.К. — директор школы
2. Сапарова Х.А. -— зам. директора по ВР.
3. Садуахасова М.Ж. — зам. директора по УВР.
4. РаймбековаГ.- член попечительского совета
5. Панченко Л.В.. - член попечительского совета.
6. КабдылкаримоваР.Б. — член попечительского совета.
7. Данидарова Н.С.- член попечительского совета
8. Ливинец Н.- соц. педагог.
Отсутствовали: нет.

Повесткадня:
1. Организация питания учащихся школыв новом учебном году.
2. Утверждение плана работы комиссиина2019-20 учебныйгод.

Слушали:
По первому вопросу выступила зам. директора по ВР Сапарова Х.А., сообщила, что как и в

прошлом учебном году в работе по организации питания в учащихся необходимо опираться на
«Правила организации питания обучающихся в организациях среднего образования, а также
приобретения товаров, связанных с обеспечением питания детей, воспитывающихся и

обучающихся в дошкольных организациях, организациях образования для детей-сирот и детей,
оставшихся без попечения родителей», утвержденные приказом Министра образования и науки
РК от 31.10.2018 года № 598, Санитарные правила "Санитарно-эпидемиологические требования
к объектам образования", утвержденные Приказом Министра здравоохранения Республики
Казахстан от 16.08 2017 года № 611, а также на разработанныев 2017г. «Единые стандартыпо
рациону питания школьников» (Методические рекомендации).
В соответствии с данными нормативными документами основными направлениями работы
Комиссии будут:
- контроль за соблюдением санитарных норм в школьной столовой и школьном пищеблоке;
- за качеством продуктов питанияи приготовляемых блюд
- соответствие рационов питания2-хнедельному перспективному меню, нормам и калорийности
блюд;
- за организацией приёма пищи учащимися;
- организация работыс родителями и учащимися по вопросам организации питания.

Членами комиссии были разработаныи утверждены графики питания учащихся, графики

дежурства в столовой администрации школыи педагогов.

По второму вопросу выступила зам. директора по ВР Сапарова Х.А., предложила
разработать и утвердить план работы комиссиина 2019-2020 учебныйгод.

Возложить обязанности секретаря Комиссии на Раймбекову Г., ежедневный мониторинг
работы школьного пищеблока на зам. директора по ВР Сапарову Х.А., социального педагога
Ливинец Н.П., медработника школы.

Решили:
1. Проводить работу по организации питания в 2019-2020 году в соответствии с

нормативно-правовыми документами.
2. Утвердить план работы комиссии по_мониторингу за качеством питания на 2019-2020

учебныйгод. и
Председатель комиссии Нуртаева Н.К.

Секретарь РаймбековаГ.



ПРОТОКОЛ №2

заседания комиссии по мониторингу за качеством питания в школьной столовой

«Ш » АР 2019г. г. Караганда

Присутствовали:
1. Зарубаева Л.Е. - и.о. директора школы
2. Сапарова Х.А. — зам. директора по ВР.
3. Садуахасова М.Ж.— зам. директора по УВР.
4. РаймбековаГ.- член родительского комитета
5. Панченко Л.В. — член родительского комитета.
6. КабдылкаримоваР.Б.— член родительского комитета.
7. ЛивинецН.- соц. педагог.
$. Кожабекова Б.А. -медработник
Отсутствовали: нет.

Повесткадня:
1. Итоги работы комиссииза 1 полугодие 2019-2020 учебного года.

Выступила зам. директора по ВР Сапарова Х.А. — Целью деятельности нашей комиссии

является обеспечение качественного питания обучающихся.
Согласно плану работы комиссии осуществляется ежедневный контроль за качеством питания

учащихся зам.директора по ВР Сапаровой Х.А., социальным педагогом Ливинец Н.П. и

мед.работником Кожабековой БА. Особое внимание при мониторинге уделяется поставке

сертифицированных качественных продуктов питания отечественного производства. Ведется

контроль за качеством за качеством продуктов и готовой продукции и соблюдению

перспективного двухнедельного меню. Мед.работником заполняется журнал бракеража, в

котором отмечаются органолептические качества пищи, ставится отметка о разрешении к

реализации.
Кроме того с начала учебного года по настоящее время было проведено 7 плановых проверок

школьной столовой. В ходе проверок осуществлялся контроль:

. зацелевым использованием продуктов питания,

. за соответствием рационов питания согласно утвержденному меню,

‚ за качеством готовой продукции;
. засанитарным состоянием пищеблока;

. засроками храненияи использования продуктов,

. заорганизацией приёма пищи учащимися.
Первая проверка проведена на предмет готовности пищеблока к новому учебному году. По

итогам проверок нарушений выявлено не было. Пишеблок работает в плановом режиме,

медицинский осмотр работниками пищеблока пройден. Санитарное состояние соответствует

требованиям, качество готовой продукции хорошее, меню соответствует перспективному.

В первом полугодии питанием в школьной столовой было охвачено 100% учащихся. Жалоб и

замечаний на качество питания не поступало. Проведено собрание с классными руководителями

по вопросу организации питания в школьной столовой, о необходимости соблюдения графика

питания, пропаганде здорового питания среди учащихся и их родителей.

07.11.2019г. проведена проверка школьной столовой Общественным советом. Были сделаны

некоторые замечания
Арендатора школьной столовой Шкадину О.П. уведомили о результатах проверки. Шкадина

О.П. предоставила объяснительную по фактам.
Все замечания были устранены школой и арендатором школьной столовой.

На данном этапе можно говорить об удовлетворительной работе школьной столовой и

пищеблока.



Во втором полугодии запланировано проведение анкетирования среди учащихся и родителей по

вопросам организации питания. А также в апреле 2020 года будет проходить месячник по

здоровому питанию.

Решили:
1. Продолжить работу по мониторингу за качеством питания учащихся в школе согласно плану.

2. Усилить работу с арендатором школь ой овой для недопущения замечаний.

Председатель комиссии Зарубаева Л.Е.
хт /

Секретарь 724. Я. / РаймбековаГ.
/ и


